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９月３日例会（竹りん)    
   

９月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 
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会長挨拶       飛留間 和紀  会長 

 

 

 

 

 

 

本日の例会プログラム 
 

令和６年９月１０日      
 
（基本的教育と識字率向上月間 / 

ロータリーの友月間） 
 
 
点    鐘  飛留間和紀 会長 
ソ ン グ 奉仕の理想 
 
誕 生 祝  1名（鈴木会員） 
 
米山奨学金授与 崔  蘭亭 さん 

 
会長挨拶 飛留間和紀 会長 

 幹事報告 中村 健太 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
内部卓話  齋藤 翔太 会員 

 
出席報告 担当委員会 

第 33 巻 通巻第 1414 号     第  10  号   例会通回 第 1419 回 

★クラブ会報委員長  新沢 弘樹     ★副委員長  仲井 琢磨 

★ ステファニーＡ.アーチック RI 会長 
★ RID2790  寒郡 茂樹  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 古西 弘和  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

林 久剛 会員 

★神明 重美 会員（9/14 生） 

皆さん、こんにちは。9月 14日で 52歳に
なります。皆さんよく言っていますが、40
過ぎたころから自分が何歳なのかよく分から
なくなっちゃう。自分が 50歳になるなんて
想像もできなかったんですけれども、なって
しまったものは仕方が無いので残りはまだま
だ長いと思いますので精一杯楽しんで、ロー
タリー活動も人生も謳歌していきたいと思い
ますので今後とも皆様よろしくお願いいたし
ます。 

 皆さん、こんにちは。前回の例会参加でき
ず申し訳ありませんでした。 
先日からまたベトナムに行ってまして昨日帰
ってきました。 
今回も台風の影響を受けまして、どのような
進路になるのか分からずヒヤヒヤしました
が、何とか帰ってくることが出来ました。ホ
ットしました。 
 
 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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●地区（回覧） 
①奉仕プロジェクト統括委員会より、奉仕プ
ロジェクトセミナーへの御礼状 

②国際奉仕委員会より、プロジェクト賛助ク
ラブ募集のご案内 

③国際ロータリー日本事務局 財団室より、
「財団室 NEWS 9月号」 

④ロータリー東日本大震災青年支援連絡協議
会より、「風の便り」Vol.10_No.1（通刊
118号） 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
 特になし 
 

 

           親睦活動委員会 

           生松 大典 副委員長 
 
 

           親睦委員会の副委員長 
の生松です。 
9月 24日のゴルフコンペ 
ですけれど、現在 8名か 
9名位なので、参加出来

る方は是非よろしくお願いいたします。 
 

              
                小林 充幸 会員 
                  

           
          こんにちは。今年度か 

らお世話になります。 
有限会社三共興業の小林 
充幸です。よろしくお願 
いいたします。 
皆さんの貴重なお時間を

いただきまして簡単に自己紹介をさせていた
だきます。 
一宮町で生まれまして、育ちも現住まいも

一宮になります。 
家族は私、妻、長男、次男の 4人で暮らして
います。 
 
          

 
       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
幹事報告          中村 健太 幹事 

                                                          

委員会報告 
    
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
会員卓話  
 
「自己紹介」 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5. その他 
 ・花火大会会計報告→承認 
・新入会員増強について 

 
 
 
 
     
 
 

 

 

今回のこの台風 10 号ですが、皆様もテレビな
どで、ご承知だと思いますが現在 6 人の方がお
亡くなりになっていて 1 人が行方不明また 125
人がけがをする、大変な台風になりました。 
思い起こすと 2019 年の台風も非常に大変でし
た。当社もですね水に漬かりまして 60センチ 
ほど会社が水につきまして大惨事になりまし
た。その時はクラブからまたいろいろな方から
援助また励ましのお言葉を頂きなんとか今復活
してお仕事させて頂いておりますが、台風が来
るといつもあの時のことが思い出されて非常に
嫌な気分になります。当社が建築関係の仕事、
特に工場、店舗、住宅の外装工事、屋根外壁雨
樋工事などさせていただいています。 
私がこの仕事についた 29 年前はこんなに大き
な台風またこんなに勢力強い台風が来たことは
あまりなかったと記憶しております。 
それこそよく雨の降り方また注意報の警告の話
があります。実際、今回の台風 10号ですが 
最高で神奈川県で一時間で 73ｍｍだそうで
す。 
それでは過去一番はいつだったのか？私調べま
した、1999年 10月 27日千葉県香取市で一時 
間に 153ｍｍというのが最高だそうです。 
こちらは佐原豪雨とされております。 
現在その強力な台風に耐えられるよう以前に比
べて建物もだいぶ頑丈にまたいろいろ研究され
て立っていると思います。 
私の仕事でも例えば今の台風にも太刀打ちでき
るような屋根の工法であり、危険な場所には 2
重 3 重に手を加え、漏水また屋根が飛ばされな
いような仕組みなどを考えてお仕事をさせてい
ただいております。何か漏水等でお困りの方い
らっしゃれば、ご一報いただければと思いま
す。すいません、当社の宣伝になりました。 
この辺で会長挨拶にします。 
ありがとうございました。 
引き続き本日の理事会報告をさせていただきま
す。 

理事会報告 
議題 
1. 9月・10月・11月例会内容の確認 

9/24(火)移動例会点鐘 18時  
場所「zig-zag」 
昼：親睦ゴルフ 

南茂原カントリークラブ 
9時 14分 スタート 

 10/8(火)移動例会「米山梅吉記念館」訪問 
  22(火)寒郡ガバナー公式訪問 
2. ロータリー財団年次寄付金について 
・茂原中央＄2600（目標額）  
2024年 8月 RIレート 1ドル＝154円 

3. [米山梅吉記念館]訪問の会費について 
前回を参考に検討 

4. 台北市東聖ロータリークラブについて 
メール返信内容を姉妹クラブ委員長と検       
討 

http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2Ri6B3WCFVZLV8AYLmDTwx.;_ylu=X3oDMTFsMW5lNmQ3BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMyBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=17kllv1cc/EXP=1498845846/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=%E3%82%A4%E3%83%A9%E3%82%B9%E3%83%88%E9%9B%86+%E7%84%A1%E6%96%99%E3%82%B4%E3%83%AB%E3%83%95
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小学校時代は活発な方だったと思います。
入学早々の学校の帰り道に国道で車に跳ねら
れてしまいまして病院に入院してしまいまし
た。 
小さい頃から三共興業を創業しました祖父と
一緒にいまして、夏は涼しいパチンコ屋に連
れて行かれ、よくパチンコ玉を拾ったりして
いました。会社にもよく連れて行かれまし
て、茶色いサングラスにスーツを着た人がよ
くいまして祖父も同じ格好でしたので当時流
行っている服装なのかと思いました。 
中学校に入りますと野球部に入りましたが、
想像よりルールが細かくあまり熱が入らなく
時間を見つけては友達とよく遊んでいまし
た。 
中学 3年の冬休みに遊ぶお金を稼ぎたいと

思い、家の建設業を初めて手伝いましたが 
霜が降りている朝から日が沈む夕方まで真冬
の外で 1日肉体労働で働くのはかなり大変で 
した。その時にはこの仕事は絶対にやりたく
ないと思いました。 
 高校は大多喜町にあります大多喜高校に通
いまして、いすみ市方面の友達も増えまして 
大原町の裸祭りに 4、5年程 小左部と言いま
す地区で参加していました。2日間で開催さ
れますお祭りですが、2日目は寝ずに 3日目
のお昼頃まで行われますので修行のようなお
祭りで、さらにお祭り前に前夜祭、お祭り後
にお疲れ様会を行いますので全て含めますと
5日間も騒いで飲み続けるという荒行なお祭
りでもありました。 
 高校卒業後、東京でアパートを借りまして
兄貴が通っています東京の建設関係の同じ専
門学校へなんとなく入りました。 
アパート代、生活費を稼ぐためにアパートの
近所にあります牛角へバイトで入りました。 
ここの店長がファンキーな方でバイト終わり
に毎日と言っていい程お店で飲み会が開かれ
ました。おつまみは牛角の肉ではなく、バイ
ト時間中に近くのスーパーに魚や総菜などを
よく買いに行かされました。 
飲み会中の会話内容ですが、忘れてしまいま
したが店長の機嫌を損ねることを言うとよく
店長は怒っていましたが、自分は上手くかわ
せたのかあまり怒られませんでした。 
機嫌が良いとカラオケにもよく連れて行って
くれました。お休みの日にはパチンコにも連
れて行かれ、バイトをしてもお金が飲み代、
パチンコに消えてしまいバイトをしていても
あまり意味がありませんでした。 
その中でも 1番覚えていますのが、2005年
の日本シリーズ？千葉ロッテと阪神タイガー
ス戦だったと思うのですが、店長からいきな
り「野球の試合があるから 1勝 1万円で賭け
をしないか」と言われ、好きな方を選んでよ
いと言われまして、野球部でしたが野球の知 

識は無知でしたので千葉だけにロッテにしよ
うと単純な考えでロッテを選んだところ 4連
勝となりまして大勝ちしましたことでした。 
 専門学校卒業後、修行へ行かなくても修行
している気持ちがあれば大丈夫なのではない
かという根拠もない気持ちで三共興業に就職
しました。兄貴は他社へ就職していましたが
兄貴が継ぐだろうと思っていましたが、もし
兄貴が何かあった時には祖父が創業しました
会社、伝統が絶えてしまうと思い、その気持
ちもありまして働いていたところもありまし
た。21、22 歳頃に兄貴に食事に誘われまし
て、その時に会社はお前に任せたと伝えら
れ、そこから会社に対する意識が変わりまし
た。現場、社内では試行錯誤、山あり谷ばか
りの時もありました。現会長とも色々とぶつ
かる時もありましたが、前進あるのみで突き
進みました。 
27歳の時に代変わりをしましたが、今でも
修行中の気持ちは変わりません。 
建設業界に入りまして、仕事以上に驚いたの
が業界の方のお金の使い方でした。 
建設業青年部の初めての旅行で神明さんが一
度に 150万近くを支払いされていた時には目
が点になりつつ、神明さんが神々しく見えま
した。自分もいつかあのように、カッコよく
支払いができるようになりたいなと思いまし
た。 
 趣味ですが、乗り物が好きで高校の時から
バイクを乗っていまして、今も 
ハーレーとオフロードバイクに乗っていま
す。 
車はアメリカの車が好きで免許を取りまし
て、すぐにアメ車を買い乗っていました。 
その後、色々と乗り換えまして昔乗っていま
した車が、最近のキンキキッズツアーの入場
車に使われていたのには自分でも驚きまし
た。 
アメリカ文化も好きで過去に 4回行きまし
て、今年も 9月 21日～27日に行く予定で来
年からも毎年行きたいと思っています。 
9月 24日の夜間例会ですが、出席できづに
大変申し訳ありません。 
これからロータリーを通じまして社会貢献が
できればと思っています。 
まだまだ右も左も分からない若輩者でありま
すのでご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いい
たします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2024-2025 年度                        第 2790 地区 第７グループ 

  

                  

有効なニコニコボックスの活用 
 
 例会場には、ニコニコボックスあるいは、スマイルボックスと呼ばれる受付が設けられている場合

があります。これは、会員の喜び事、祝い事あるいは、ちょっとしたしくじりなど、出来事や近況披

露、お礼や感情表現なだ様々な理由付けの活用方法で、会員が自発的に拠金をするもので、別に何の

規定も文献もあるわけではありません。要するに、ニコニコ箱の名が示す通り拠金する会員もニコニ

コしながら拠出し、集まったお金は、クラブの奉仕活動などに使用します。金額については、善意の

お金ですからいくらでも良いのですが、だいたい 1,000 円単位のところが多いようです。喜びの大

きいときは相当多額のニコニコもありますが、多くのひとからいろいろの理由で何回も拠金してもら

うのが、ニコニコボックス本来の姿といえましょう。 

 
●●●ニコニコ箱について●●● 
 まず、ニコニコ箱というのは、ロータリーでは、世界的な慣例ではありません、日本にはあります

が、世界中どこの国にもあるというものではないのであります。 

 アメリカを始め諸外国にはニコニコ箱に類するものとして Fine Box と Chest Box があります。

Fine Box は罰金箱で、欠席、早退とかのペナルティを集める制度であり、Chest Box は目的を定め

た募金箱ですから、目的を定めずに募金をする日本のニコニコ箱とは若干違います。 

 奉仕活動をするための資金集めは、会員の了解を得た上で目的を定めて、その目的のために帽子を

回すのが諸外国のやり方のようです。 

 日本では、ニコニコ箱の慣例が出来たのは、昭和 10 年のことであります。関東大震災の被災孤児

達を東京ロータリーホームという孤児院で世話をしたいましたが、東京ロータリー・クラブの人達

が、唱和 10 年に当時オープンした多摩川園という遊園地に孤児達をつれて行ってやろうということ

になりました。 

 ところが、さてその金はどうしようかということになりました。クラブの会員達は、お金持ちであ

りますが、クラブ自体には金はありません。 

 そこで、日本橋の羅紗問屋 上村伝助商店の筆頭番頭であった関幸重という人が一計を案じ、あり

合わせのボール箱をもって、『あなたの誕生日ですよ』とか『お嬢さんが結婚されたでしょう』とか

色々なことを軽妙酒脱に面白く話しながら、例会場を回ったのであります。会員達が皆笑いながら財

布の紐を解いたと言います。 

 当時、大学卒の初任給が 60 円くらいの時代に 600 円の金が集まったといいますから、流石は東京

ロータリー・クラブであります。これで孤児達を多摩川園に連れて行くことが出来たのであります。 

 それからは、関さんが、何かことあるごとにその箱を持って回ったのでありますが、あまり汚い箱

では具合が悪いだろう、皆がニコニコして金を出してくれるからというので、三越に注文して、えび

す様の顔を彫った箱を拵えました。これがニコニコ箱の起こりであります。 

 いずれにしても、戦前のロータリアン達は、金を集めるにしても色々考えてユーモラスにやったの

でありますが、今日のロータリーには、このユーモアがやや乏しいとも思われるのであります。 

 なお、東京ロータリー・クラブのこの慣例に対して、大阪ロータリー・クラブは昭和 5 年ですから

東京よりも早いという説があります。 

 しかし、大阪ロータリー・クラブの場合は、遅刻等の時に SAA がなにがしかの金銭を強制的に取

り立てる罰金箱であって、ニコニコ箱とはその趣旨が異なるのであります。 

 ニコニコ箱は、あくまでも、何か喜び事があったときに、会員達がそれを記念して、社会奉仕の浄

財をクラブに寄託するものであって、罰金箱のように人を責める形で金を集めるものではありませ

ん。     ＜伊丹 RC ホームページ 純ちゃんのコーナー（深川純一 PDG RID2680）より） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

 
 

 
ニコニコ 
神明 重美  会員･･･誕生日祝いありがとうご
ざいます。新しくオープンするお店共々、
よろしくお願いします。 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 
 9/03 29 19 0 9 1 67.86 

8/20 29 17 2 9 Ⅰ 67.86 


